



**PARLAMENTO  
ABIERTO**

La voz de la ciudadanía

**CONSTITUYENTE**

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

**[www.aldf.gob.mx](http://www.aldf.gob.mx)**

## Rescatados en instalaciones del Metro 250 perros en lo que va de esta administración

**Patricia Carrasco**

En lo que va de la presente administración, se han rescatado de 240 a 250 perros en situación de riesgo en las vías, pasillos y torniquetes del Sistema de Transporte Colectivo Metro, algunos de ellos fueron olvidados ahí por sus dueños.

Al inaugurar el primer Centro de Transferencia Canina, a un costado de los talleres del Metro El Rosario, el jefe de gobierno de la ciudad de México explicó que éste era terreno baldío, que en seis meses se adecuó para albergar a estos animales y brindar atención veterinaria, mientras son adoptados.

Este Centro de Transferencia Canina permitirá estabilizar a los animales, para evitar que sean entregados sin que cuenten con el

tiempo suficiente de recuperación.

Se trata de una "brigada muy comprometida, la cual responde al compromiso de la primera Constitución de la CDMX", subrayó.

De ahí que señaló: "consolidamos muchas de las acciones que nos ocupan en el proceso de transformación del Sistema de Transporte Colectivo (STC), como la renovación de las Líneas 1 y 3, y la adquisición de nuevos trenes con una inversión de más de 3 mil millones de pesos, mismos que llegarán a la Ciudad de México en 2018.

Mancera Espinosa destacó también que están trabajando para modernizarlo y hacerlo más efectivo". Indicó que se trata de uno de los espacios recuperados con causa, el cual se suma a las estaciones intervenidas artística-

mente y al primer Museo del Metro, tareas sensibles que el metro capitalino ha puesto en marcha en las 12 líneas que componen la red.

El jefe de gobierno sostuvo que es "una brigada muy comprometida", la cual responde al "compromiso de la Ley de Protección de Animales y a la primera Constitución de la CDMX que hoy, como nunca, marca esta obligación".

El Centro de Transferencia

Canina tiene capacidad para 20 animales y posibilidades de ampliarse; tres médicos veterinarios y una entrenadora brindarán los servicios necesarios de esterilización, entrenamiento y vacunación.

Colaborarán de manera activa la Brigada de Conciencia Animal del Instituto de la Juventud (Injuve) de la CDMX, asociaciones de protección animal e inversión privada, a quienes el mandatario capitalino agradeció y reconoció su solidaridad.